

## KKSV Rüdtingshausen

### Neue Jugendschützenkönigin 2010 des KKSV Rüdtingshausen

Auf dem Läushübel in Rüdtingshausen fand am 5. September 2010 wieder das Jugendkönigsschießen des KKSV statt. Los ging's mit einem guten Frühstück, das vom vorjährigen Jugendkönig Andre Schomber ausgerichtet wurde. Geschossen wurde auf einen Holzadler mit Krone, Zepter und Apfel.

Nach 88 Schuss stand Lasse Maikranz als neuer 1. Ritter fest. Beim 165. Schuss konnte sich Sven-Eric Schumann den Titel des 2. Ritters sichern. Erst nach dem 228. Schuss war klar, dass Wioletta Kosiolek sich den Titel der Prinzessin holen konnte, was ihr auch gelang.

Bevor der König ausgeschossen wurde, legten die Jugendschützen eine Pause mit Kuchen, Kaffee und Kakao ein.

Schlussendlich bewies Wioletta Kosiolek ihre Treffsicherheit, als sie mit dem 334. Schuss dem Adler das Fliegen beibrachte und als neue Jugendschützenkönigin 2010 feststand.

Den Abend ließen die Jugendschützen mit selbst gemachten Hot-Dogs von unseren Vereinsfreunden aus Viernheim ausklingen.

### Haxen-Essen am 26. September 2010

Am Sonntag, dem 26. September 2010, veranstaltet der KKSV ein Oktoberfest mit Haxen-Essen im Schützenhaus auf dem Läushübel. Dazu ist jedermann herzlich eingeladen.

Zur besseren Planung bezüglich der Schweinshaxen bitten wir aber unbedingt um Vorbestellung, Tel. 06407/950364, Fax 06407/904961 oder per E-Mail: a.mader-faultich@t-online.de.

Ab 12.30 Uhr kann gegessen werden. Für die Gäste, die keine Haxen mögen, gibt es alternativ Leberkäse. Und was ein solches Fest ausmacht: Natürlich ein zünftiges Oktoberfestbier.



Foto: privat